

# 年頭のご挨拶

日高川町長  
久留米 啓史



新年あけましておめでと  
うございます。

皆様方におかれましては、  
清々しい新年をご家族でお  
迎えになられたことと心か  
らお慶び申し上げます。

平素は、町行政推進に格  
別のご支援とご協力を賜り、  
誠にありがとうございます。  
心からお礼を申し上げます。  
はじめに、昨年9月に発  
生しました元副町長の不祥  
事につきまして、町民の皆  
様の信頼を著しく失墜させ

日高川町議会議長  
龍田 安 廣



明けましておめでと  
うございます。

町議会を代表いたしまし  
て、新年のご挨拶を申し上  
げます。

町民の皆様方におかれま  
しては、令和6年の新春を  
清々しく健やかに迎えに  
なられたことと、心よりお  
慶び申し上げます。

平素は町議会に対しまし  
て、格別のご理解とご協力  
を賜っておりますこと、議  
会を代表いたしまして厚く  
お礼申し上げます。

議会といたしましては、  
新年を迎え、心を新たに  
より身近で町民の皆様方  
に関心を持ってもらえるま  
ちづくりに向けて、議員一同

る事態となりましたことに、  
深くお詫び申し上げます。  
今後は再発防止を図ると  
もに綱紀粛正を徹底し、職  
員一同信頼回復に努めてま  
いります。

さて、昨年は新型コロナ  
ウイルス感染症が2類相当  
から5類へ移行され、季節  
性インフルエンザと同じ分  
類となりました。これに伴  
い、外出などの様々な制限  
がなくなり、少しずつコロ  
ナ前の日常を取り戻しつつ、  
中止されていたイベントな  
ど各種行事が再開された1  
年でありました。町としま  
しても、町民の皆様のご理  
解とご協力のおかげで、多  
くの方に喜んでいただける  
ような行事ごとが従来通り  
開催できましたこと大変嬉  
しく思っているところでご

で取り組んでいく所存であ  
ります。

これまで同様に、町民の  
皆様方のご指導とご鞭撻を、  
よろしくお願い申し上げま  
す。

昨年9月に元副町長が、  
町が発注した学校施設工事  
入札において、官製談合、  
贈収賄事件で和歌山地検に  
起訴されるという、起こつ  
てはならない事件がありま  
した。大変遺憾であります。  
二度とこのようなことが起  
こらないよう、町執行部に  
は、より一層協力を締め、襟  
を正して、健全なる町運営  
に努めてもらいたく思いま  
す。議会といたしましても、  
今以上に厳しく見守り、助  
言もしていかなければなら  
ないと考えています。

さて新型コロナウイルス  
感染症が2類から5類とな  
り、町の行事ごとや様々な  
イベントが元通りのように  
開催されるようになりまし  
た。まだまだ安心はできま  
せんので日々の行動には気

ございます。本当にありがと  
うございました。

そして、昨年は、トル  
コ・シリア地震やモロッコ  
中部地震、ハワイ・マウイ  
島山火事など、世界各国で  
大規模な災害が相次いで起  
こりました。被災されまし  
た地域の一日も早い復旧と  
復興を心から願っています。  
本町におきましても、近年  
発生確率が高まっていると  
言われています、紀伊半島  
沖を震源とする南海トラフ  
地震が大きな被害をもたら  
すと考えられます。台風や  
大雨を含め、自然災害を完  
全に防ぐことはできません  
が、地道な活動が大きな減  
災をもたらすと思ってお  
ります。皆様には、自分の身  
は自分で守るという意識を  
常に持っていただけよう

をつけなければならぬと思  
っています。

世界を見てみますと、あ  
ちらこちらで紛争が起こつ  
ています。特に、ロシアに  
よるウクライナへの侵略戦  
争、イスラエルとパレスチ  
ナ自治区ガザとの戦争は、  
悲惨な状況となっております。  
町内においては4年ぶりに  
戦没者追悼法要が行われま  
した。今一度、平和につい  
て改めて考えなければなら  
ない時である、より一層  
思った次第であります。

そんな中、大阪、関西万  
博の開幕まで50日を切りま  
した。1970年開催の大  
阪万博同様、成功裏で終わ

お願いするとともに、災害  
に強いまちづくりを目指し  
て、今後も防災対策に取り  
組んでまいります。

このような中、月日の経  
つのは早いもので、私も今  
年5月で就任後3年が経過  
し、いよいよ最終年の4年  
目を迎えます。町民の皆様  
お一人おひとりが、今まで  
以上に幸福を感じられるよ  
うな町を目指し、精一杯頑  
張りますので、更なるあた  
たかいご支援とご協力を賜  
りますようお願いいたしま  
す。

向き合うべき課題は沢  
山あり、中でも、近年の課題  
であります少子高齢化対策  
や人口減少対策については、  
多くの若者世代に定住して  
いただけるよう、子育ての  
しやすい環境づくりを今以  
上に進めていく中で、計画  
されたかわべ天文公園の再  
整備については、今まで  
以上に皆様に喜んでいただけ  
るような施設となるよう進  
めているところで

ることを期待します。町  
内においては昨年7月か  
ら、ドローンを活用した新  
スマート物流の事業が始ま  
りました。少しでも中山間  
地、過疎地域への物流の一  
助となり、町民の皆様にご  
喜んでいただけるようになる  
ことを期待しています。ま  
た、一つでも多く、明るく  
希望の持てる輝かしいこと  
が多い年でありまことを  
願います。結びに、町民の  
皆様方の益々のご健勝とご  
活躍を心よりお祈り申し上  
げ、新年のご挨拶といたし  
ます。



## 令和5年 日高川町の おもな出来事

月日	おもな出来事
7	消防団出初式
8	二十歳のついで
9	町駅伝競走大会
12	県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会
12	日高川町スポーツ賞スポーツ奨励賞・生涯スポーツ奨励賞表彰式
23	桜舞道成寺
26	道成寺会式
27	ホテル観賞の夕べ(女子)
27	寒川ワンダフルナイト
4	ドローンを活用した新スマート物流開所式
6	美山納涼盆踊り大会
11	日高川町夏まつり
12	紀州路クリーン大作戦
26	新スマート物流による暮らしのDXに向けた連携協定式
31	敬老会
16	町マラソン大会
28	日高川町学びの日
1	中津文化芸能祭
3	川辺文化祭(5日まで)
4	日高川フォレスト際
12	日高川町文化表彰式
24	



また、美山地区を中心としたドローンを活用した新スマート物流については、町内のどの地域に住まれている方も、同様のサービスを受けていただけるよう、均衡のとれたまちづくりを進めていくとともに、少しでも皆様の不自由さを解消できればと思っております。最後に、本年も直面する諸課題の解決に向け、職員共々、一生懸命取り組んでまいりますので、ご支援とご指導を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

皆様にとりまして、本年もご健勝で幸多き一年となりますことを祈念申し上げますと共に、今後も変わらぬいご支援とご協力をお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。